



DECLARATION DE CONFORMITE DECLARATION OF CONFORMITY

N° A 27 / 2013

APPAREIL(S) : Coffrets XL³ 4000
SAMPLE DESCRIPTION : Panel board XL³ 4000

REFERENCE(S) : 20500 - 20501 - 20502 - 20503 - 20504 - 20505 - 20506 - 20507 -
20508 - 20509 - 20511 - 20514 - 20515 - 20517 - 20518 - 20519 -
20520 - 20541 - 20542 - 20543 - 20561 - 20562 - 20563 - 20565 -
20831 - 20832 - 20833 - 20847 - 20850 - 20851 - 20857 - 20858 -
20859

REFERENCE(S) :

CARACTERISTIQUES : IP 55-30 IK 08-07
RATED CHARACTERISTICS :

CET (CES) APPAREIL(S) EST (SONT) CONFORME(S) :
THIS (THESE) DEVICE(S) IS (ARE) IN ACCORDANCE WITH :

à la norme CEI 61439-1
the standard IEC 61439-1

attesté par la déclaration de conformité n° MT/pt 11398 du 14 décembre 2010.
attested by the declaration of conformity n° MT/pt 11398 from the 14th of december 2010.

Cette déclaration comprend : 1 page

This declaration contains : 1 page

Date de délivrance : 07/02/2013
Issue date :



Responsable du Laboratoire Produits Central
Head of test Laboratory
Jean-Marc LIBOUTET

La reproduction de ce document n'est autorisée que sous la forme de fac-similé photographique intégral. Toute reproduction partielle ou toutes insertions de résultats dans un texte d'accompagnement en vue de leur diffusion doit recevoir un accord préalable et formel de LEGRAND. Ce document résulte d'essais effectués sur un échantillon. Il ne préjuge pas de la conformité des produits fabriqués à l'objet essayé.
This document shall not be reproduced, except as a complete photographic facsimile. Any partial reproduction, as well as the insertion of any results into an accompanying text for distribution, requires the prior written approval of LEGRAND.
This document contains results related only to the items tested. It does not imply the conformity of the whole production to the items tested.
LEGRAND - 128, Avenue du Mal-de-Lattre-de-Tassigny - F 87045 LIMOGES Cedex - Tél. : (33) 05.55.06.84.66